

Medieninformation

Kunstaussstellung und Tag der offenen Tür

Olten, 13. September 2021 – Gleich zweimal laden die Pallas Kliniken im September Besucherinnen und Besucher in die Klinik in Olten ein. Einerseits zur Vernissage der Kunstaussstellung «Kunst beflügelt unsere Sinne» am Donnerstag, 16. September, andererseits zum Tag der offenen Tür am Samstag, 18. September.

«Kunst beflügelt unsere Sinne.» So lautet das Motto der kommenden Kunstaussstellung in der Pallas Klinik Olten und im Hotel Arte. Die neue Ausstellung ist in sich ein faszinierendes Abenteuer. Die Besucherinnen und Besucher erleben die unterschiedlichen Kunstschaaffenden, die die Räume mit ihren Bildern und Skulpturen beleben. Vielschichtig und fantasievoll, belebend und poetisch – das sind die Kunstwerke, die ab kommenden Donnerstag, 16. September 2021, bis 27. August 2022, besichtigt werden können. Die Vernissage findet am Donnerstag, 19 Uhr, im Hotel Arte im Beisein der Künstlerinnen und Künstler statt.

Langjährige Tradition und Markenzeichen

Die Kunstaussstellungen in der Pallas Klinik Olten und im Hotel Arte sind bereits seit vielen Jahren Tradition und sozusagen ein Markenzeichen der Klinik und des Hotels. In der Regel wechseln die Kunstwerke jährlich. Die vergangene Ausstellung wurde allerdings wegen der Covid-Pandemie auf zwei Jahre verlängert. Umso mehr freuen sich die Organisatorinnen sowie die Künstlerinnen und Künstler auf die neue Ausstellung, insbesondere auf die Vernissage im Beisein der interessierten Besucherinnen und Besucher. Der Anlass am 16. September wird selbstverständlich unter strikten Corona-Bestimmungen des BAG und des Kantons Solothurn stattfinden.

Tag der offenen Tür – Pallas Kliniken sagen Danke

Einen spannenden Einblick in ihren Arbeitsalltag gewährt die Pallas Klinik Olten zwei Tage später, am Samstag, 18. September, von 10 bis 16 Uhr. «Gerade in diesen immer noch schwierigen Zeiten ist es uns ein grosses Anliegen, den Patientinnen und Patienten sowie den Oltnerinnen und Oltnern Danke zu sagen für 27 Jahre Treue und das Vertrauen, das uns tagtäglich entgegengebracht wird», sagt Georgos Pallas, CEO und Inhaber der Pallas Kliniken.

Gesundheitschecks und Blick in den Operationssaal

Wer am Samstag die Praxis- und Klinikräumlichkeiten besucht, darf sich auf einen interessanten Rundgang freuen, profitiert von zahlreichen kostenlosen Gesundheitschecks und diversen Überraschungen für Gross und Klein. Ausserdem darf das Publikum an einer Puppe beobachten, wie eine Anästhesie funktioniert und erlebt eine nachgestellte Katarakt-Operation.

«Wir freuen uns sehr darauf, hoffentlich viele Besucherinnen und Besucher persönlich bei uns in der Pallas Klinik Olten begrüssen zu dürfen», so Klinikleiter Yves Rodel.

Auch für den Tag der offenen Tür vom Samstag, 18. September gelten strenge Hygiene- und Schutzmassnahmen, unter anderem Zertifikats- und Maskenpflicht sowie striktes Konsumationsverbot in den Räumlichkeiten.

Kontakt für Medienschaffende

Daliah Kremer
Projektleiterin interne/externe Kommunikation
Pallas Kliniken AG
Telefon 058 335 32 24
daliah.kremer@pallas-kliniken.ch
www.pallas-kliniken.ch

Über die Pallas Kliniken

Die Pallas Kliniken sind spezialisiert auf Augenheilkunde, Dermatologie, Venenheilkunde sowie ästhetische Medizin und gehören in der Deutschschweiz zu den führenden Klinikgruppen. Das Familienunternehmen agiert seit über 25 Jahren erfolgreich am Markt und beschäftigt insgesamt 400 Mitarbeitende. Mit ihrem Netzwerk von 120 Ärztinnen und Ärzten, Spezialistinnen und Spezialisten bieten die Pallas Kliniken an über 18 Standorten ein breites Spektrum moderner Behandlungsmethoden. Pro Jahr werden rund 150'000 Patientinnen und Patienten betreut. Dabei stehen grösstmögliche Behandlungssicherheit, bestmögliche Resultate und die volle Zufriedenheit der Kundinnen und Kunden im Mittelpunkt.